Toute l'actualité de votre région en direct 24 h sur 24 sur

verviers.lameuse.be

# Verviers

Football

Le futur joueur de Heusy Hicham El Alaoui entraînera les U16 et sera analyste vidéo au Sporting de Charleroi



## Le tennis en chaise roulante à l'honneur au tournoi de Theux

## 3º édition du tournoi étoilé du 24 au 30 juin

e tournoi étoilé de Theux, comme nous vous l'annoncions dès le mois de novembre dernier. aura encore lieu en 2019 et ce sera du 24 au 30 juin. D'un niveau 5 étoiles (soit le plus haut échelon national) chez les messieurs et 3 étoiles chez les dames, l'épreuve theutoise est intégrée au Belgian Circuit et fera cette année la part belle au tennis en chaise roulante, avec une exhibition mettant aux prises deux joueurs régionaux le 29 juin. Une superbe initiative...

Lancé en juin 2017, le tournoi étoilé de Theux en sera à sa troisième édition d'ici quelques semaines. Passée de 3 à 5 étoiles chez les messieurs pour son édition 2018, l'épreuve se maintient à ce niveau, qui est le plus élevé du tennis national! En clair, seules 9 épreuves ont ce statut en Belgique. «Cela nous permet d'avoir une exclusivité nationale. c'est-à-dire que nous serons le seul tournoi de ce niveau en Belgique la fierté de proposer une exhibicette semaine-là », souligne Fa- tion le 29 juin. » brice Burette au nom de l'organi- Avec le soutien de la Ligue francosation. Ce sera cette fois du 24 au 30 juin avec, avant cela, 3 jours dédiés aux qualifications et préqualifications. Même agenda comme l'an dernier, sera classé 3 ny Zahn (9° joueur belge, ex-312°

étoiles, ce qui en fait là aussi une joueur mondial) au Verviétois épreuve de référence dans la région. Les successeurs de Romain Barbosa et Catherine Chantraine, vainqueurs en 2018, seront bientôt connus, mais il est encore bien trop tôt pour savoir ce qu'il en sera des forces en présence... «Les joueurs attendent toujours le dernier moment pour s'inscrire. » Le Pollinois Loïc Juszczak et le Theutois Gilles Dejosé devraient toutefois être de la partie.

### **EXHIBITION LE 29 JUIN**

La nouveauté de cette année à Theux, c'est la mise à l'honneur du tennis en chaise roulante, une discipline popularisée par Joachim Gérard, qui est l'un des meilleurs spécialistes mondiaux. «Lors des deux premières éditions, on a mis des jeunes du club à l'honneur. Cette fois, on s'est dit qu'on pourrait offrir la possibilité aux spectateurs de voir un match de tennis en chaise roulante et d'ainsi découvrir cette discipline ». reprend Fabrice Burette. « Et on a

phone handisport, le Theux Tennis Club est ravi d'accueillir deux joueurs régionaux pour ce match programmé le samedi après-midi. pour le tournoi féminin qui, Le duel opposera l'Eupenois Joh-

Christophe Jardon (champion de Belgique série C).

Ce dernier était présent ce jeudi lors de la présentation officielle du tournoi theutois. Et ce, à la fois en tant que membre de la cellule de communication de la Ligue handisport et en tant que joueur. « Merci au club de Theux de nous offrir cette opportunité. On va essaver de montrer comment le tennis en chaise roulante se pratique. avec notamment le droit de laisser la balle rebondir deux fois. Pour une personne en situation de handicap, les bienfaits du sport sont encore plus énormes que pour les autres», a commenté le Verviétois, qui pratique ce sport depuis 3-4 ans et est affilié à Ans. « Cette exhibition sera pour moi l'occasion d'affronter un joueur nettement meilleur que moi. J'ai beaucoup d'amis et de famille dans la région, donc ce sera l'occasion pour eux de voir ce que c'est. » Et qui sait si, à terme, une section handisports n'ouvrira pas ses portes au Theux Tennis Club. Dans les environs assez proches,

seuls les clubs de Sprimont, Ans et Eupen en sont déjà dotés. L'exhibition programmée le 29 juin pourrait en tout cas être un premier pas important en ce

**OLIVIER DELFINO** 



### 2 terrains intérieurs totalement rénovés et des projets

Ramasseurs de balles. Certes, ce n'est pas obligatoire à ce niveau-là, mais le Theux Tennis Club a décidé de prévoir des ramasseurs de balles à partir des demi-finales. Une manière de donner un peu plus d'allure encore au tournoi.

> Infrastructures. Le Theux Tennis Club compte 9 terrains extérieurs et 2 surfaces intérieures. Ces dernières viennent d'être totalement rénovées et le résultat est top. Ces surfaces indoor sont désormais très similaires aux terrains extérieurs en termes de caractéristiques de jeu.

> Projets. Outre le projet de terrain de Padel dont nous vous parlions déjà en novembre dernier et qui est sur les rails (on parle désormais de 1 à 2 terrains pour 2020), le club, en collaboration étroite avec la Régie Communale Autonome (propriétaire des infrastructures), étudie la possibilité de couvrir un à deux terrains supplémentaires avec une structure légère. Mais c'est un projet à plus long terme.

> Membres. Le club theutois a entre 550 et 600 membres, ce qui en fait un club important de la région verviétoise. L'école des jeunes compte à elle seule 200 à 250 joueurs et joueuses.

Tournoi 15.000\$? Non merci! Les organisateurs theutois verraient-ils bien leur tournoi passer dans la catégorie des 15.000\$ comme à Lambermont? Non. « On s'est posé la question, mais quand on voit les contraintes que les tournois 15.000\$, qui sont internationaux, engendrent par rapport à la vraie différence de niveau que cela apporte... Pas sûr que ça en vaut la peine. On est au plus haut niveau national », relate Fabrice Burette.